

Roban joyas que la firma Suarez prestó gratuitamente para la gala de los Goya

Escrito por peseta - 07/02/2017 09:10

Varios individuos se apoderaron de joyas de la marca Suárez valoradas en más de 30.000 euros que se encontraban en una habitación del Hotel Auditorium de Madrid que albergó el acto.

Fueron sustraídas de una estancia en la que se guardaban ropa y objetos que se utilizaron a lo largo de la ceremonia que se desarrolló en el centro de Congresos Príncipe Felipe del citado hotel.

Fueron sustraídas una sortija, cuatro juegos de gemelos, un juego de pendientes y uno o dos relojes. En total unos 30.000 euros en joyas de diseño que la firma Suárez aportó a la gala de forma gratuita para que las lucieran los invitados.

La habitación donde desaparecieron las joyas es un lugar donde entraron y salieron numerosas personas a lo largo de la noche y el fin de semana.

En esa habitación había un cuarto donde estaban varias cajas y otros elementos empleados para la gala. Según los denunciantes, las joyas fueron dejadas en una caja sin rotular situada detrás de un monitor de televisión.

Vamos, que escondiéndolas tanto, detrás de un monitor de TV parece que mucho no tuvo que buscar quien las cogió.

Se nota que no eran suyas, de haberlo sido más cuidado habrían tenido... :dry: Menudo palo que te presten las joyas y tener que decir que te las han robado porque las dejaste en una caja sin más :S

<http://www.elmundo.es/cultura/2017/02/07/5898e55c22601d903b8b46c8.html>

=====